

Kindia: a man killed by lightning in Foulaya [Guinea]

<https://guineematin.com/2019/05/12/kindia-un-homme-tue-par-la-foudre-a-foulaya/>

11 May 2019

A 65-year-old man was killed by lightning on the evening of Saturday, May 11, 2019 in Foulaya, a sector of the Damakhaniya sub-prefecture in the Kindia prefecture. The victim, Leopold Bangoura, was making a phone call when the electric shock struck him. He died before arriving at the hospital, reports the correspondent of Guineematin.com in Kindia.

In the evening of Saturday, May 11, 2019, a heavy rain fell on several localities in the prefecture of Kindia. And, this one did not remain without consequences. Under this driving rain, Leopold Bangoura, 65, put his phone to his ear to make a call. That's when an electric shock hit him. His relatives rushed him to the regional hospital in Kindia. But even before arriving at the hospital, the victim was already dead.

"It was around 7 p.m. that we received the body of Mr. Leopold Bangoura, 65 years old, farmer under the guise of Mr. Pierre Camara, all residing in Foulaya. The parents told us that the man was making a phone call when there was a flash of thunder. The electrical discharge hit him and he fell.

They gave him a heart massage before taking him to the regional hospital, but he was already dead before they arrived. After the examination, no injuries were found on his body. Finally, the body was handed over to his parents," explains Dr. Mory Camara, on duty in the surgery department of the regional hospital Alpha Oumar Diallo of Kindia.

It must be said that the rainy season is not looking good in the prefecture of Kindia. Before the death of Leopold Bangoura, a 12-year-old girl and a 2-year-old baby were killed in the sub-prefecture of Bangouya. There, it was a palm tree, blown down by a strong wind, that fell on the two victims.

Kindia : un homme tué par la foudre à Foulaya – Guinea

11 May 2019

French

Un homme de 65 ans a été tué par la foudre dans la soirée du samedi, 11 mai 2019 à Foulaya, un secteur de la sous-préfecture de Damakhaniya, dans la préfecture de Kindia. La victime, Léopold Bangoura, passait un appel téléphonique lorsque la décharge électrique s'est abattue sur lui. Il est décédé avant d'arriver à l'hôpital, rapporte le correspondant de Guineematin.com à Kindia.

Dans la soirée du samedi, 11 mai 2019, une forte pluie s'est abattue sur plusieurs localités de la préfecture de Kindia. Et, celle-ci n'est pas restée sans conséquences. Sous cette pluie battante, Léopold Bangoura, 65 ans, a mis son téléphone à l'oreille pour passer un appel. C'est à ce moment-là qu'une décharge électrique s'est abattue sur lui. Ses proches l'ont évacué d'urgence à l'hôpital régional de Kindia. Mais, avant même d'arriver à l'hôpital, la victime était déjà morte.

« C'est aux environs de 19 heures que nous avons reçu le corps de monsieur Léopold Bangoura, 65 ans, cultivateur sous couvert de monsieur Pierre Camara, résidant tous à Foulaya. Les parents nous ont

déclaré que le monsieur était en train de téléphoner au moment où il y a eu un éclair de tonnerre. C'est ainsi que la décharge électrique l'a touché et il est tombé.

Ils lui ont fait un massage cardiaque avant de le conduire à l'hôpital régional, mais il était déjà mort avant leur arrivée. Après l'examen, on n'a trouvé aucune lésion sur son corps. Finalement, on a remis le corps à ses parents », explique Docteur Mory Camara, en service à la chirurgie de l'hôpital régional Alpha Oumar Oumar Diallo de Kindia.

Il faut dire que la saison pluvieuse s'annonce mal dans la préfecture de Kindia. Car, avant la mort de Léopold Bangoura, c'est une fillette de 12 ans et un bébé de 2 ans qui ont été tués dans la sous-préfecture de Bangouya. Là-bas, c'est un palmier, arraché par un vent violent, qui est tombé sur les deux victimes.

Kindia : un homme tué par la foudre à Foulaya - Guinée

11 May 2019

11 May 2019

Un homme de 55 ans a été tué par la foudre dans la soirée du samedi 11 mai 2019 à Foulaya, un secteur de la sous-préfecture de Bangouya, dans la préfecture de Kindia. La victime, Léopold Bangoura, venait d'appeler téléphonique lorsque la décharge électrique s'est abattue sur lui. Il est décédé avant d'être transporté à l'hôpital régional de Kindia.

Dans la soirée du samedi 11 mai 2019, une foudre s'est abattue sur plusieurs localités de la préfecture de Kindia. Et celle-ci a eu des conséquences. Sous cette pluie de foudre, Léopold Bangoura, 55 ans, a été tué par la foudre. C'est à Bangouya, sous-préfecture de Kindia, que la foudre s'est abattue sur lui. Les parents de Léopold Bangoura ont été transportés à l'hôpital régional de Kindia. Les médecins ont constaté que la foudre s'est abattue sur lui.

C'est à Bangouya, sous-préfecture de Kindia, que la foudre s'est abattue sur Léopold Bangoura, 55 ans. Les parents de Léopold Bangoura ont été transportés à l'hôpital régional de Kindia. Les médecins ont constaté que la foudre s'est abattue sur lui.